



San Juan de los Lagos, Jal., 14 de enero de 2022 **Asunto**: Jornada de la Vida Consagrada Protocolo 36/2022

## Circular

## A todos los religiosos y miembros de sociedades apostólicas que trabajan en esta amada Diócesis de San Juan de los lagos

Saludo a cada uno de ustedes y a sus comunidades, todavía en la alegría de la Navidad reciente, encomendando su vida y apostolado a Jesús, «Dios con nosotros», que haciéndose niño y asumiendo nuestra naturaleza quiere hacernos partícipes de su gloria. A su vez les deseo un bendecido año 2022.

Como es del conocimiento de todos ustedes, el día 2 de febrero en la Iglesia Universal se celebra el «día de la Vida Consagrada»; en nuestra Diócesis cada uno de ustedes es un don valioso para la Iglesia y para el mundo, pues lo enriquecen con sus diversos carismas.

Se dice que la vida consagrada está atravesando una situación de invierno. Veamos con ojos de campesino: ellos saben que, aunque se ve muerte en la vegetación, el invierno es una estación del año muy activa que no se ve, porque está oculta, pero es cuando la naturaleza trabaja a nivel de las raíces. Quien sólo ve lo externo podrá pensar que la vida consagrada está enferma; pero quien ve con los ojos del corazón y de la fe en el Dios de la historia, sabrá descubrir que la vida consagrada tiene raíces sanas, que tienen mucha vitalidad y que seguirá dando abundantes hojas, flores y frutos para el Reino de Dios.

En este mundo, en este tercer milenio, vivimos en medio de varias pandemias: el secularismo, la inseguridad, la pobreza, abuso a menores y personas vulnerables, destrucción de la casa común, la cultura del descarte, el covid-19, etc. Ante tantas espadas de dolor, Dios nos da una respuesta sanadora y salvífica en su Hijo Jesús: Luz, Camino, Verdad y Vida.

La vida consagrada ha vivido sus propias dificultades en este tiempo de emergencia sanitaria: enfermedades, defunciones, carencias económicas, desconcierto... Como los ha vivido toda la Iglesia y la sociedad. Pero la vida consagrada tiene tantas cosas hermosas, tantos carismas, que el covid y las demás pandemias han motivado a los consagrados a fortalecer su fe, a multiplicar sus

Pagina 1 | 2



## Curia Diocesana Diócesis De San Juan De Los Lagos A.R.



talentos, para retomar la esencia del Evangelio y de su carisma como lo recibieron de sus fundadores y o fundadoras.

Como nos invita el Papa Francisco en la Exhortación Apostólica *Evangelii Gaudium*, les exhorto a que a ejemplo de María vivan «la alegría del Evangelio» e, iluminados con esa luz, fortalezcan su fe para hacer maravillas en la Iglesia, porque el Señor sigue haciendo maravillas en nosotros. Que a la luz del Evangelio, en oración, testimonio y trabajo, hagan que nuestro mundo despierte de este pesado sueño, para que en Cristo siga creciendo la cultura de la vida, del servicio y del amor. En este trabajo ningún consagrado debe sentirse excluido.

Invito a todos los consagrados a seguir celebrando con entusiasmo nuestro Año Jubilar Diocesano en sus respectivas comunidades religiosas y parroquiales; esperamos mejores tiempos para celebrar este júbilo todos unidos como una sola familia religiosa.

Me despido agradeciendo 50 años de tantos dones y carismas de la vida consagrada que han fortalecido y embellecido nuestra fe; gracias por su presencia, testimonio y trabajo. A su vez, reciban mi gratitud quienes han apoyado y acompañado en estos 50 años a la vida consagrada: obispos, vicarios, comisionados, sacerdotes y fieles laicos de las diversas parroquias que tienen presencia de consagrados.

Envío de corazón mi bendición apostólica, que nuestra Señora de San Juan de los Lagos, su amado esposo San José y el tierno Jesús, los bendigan y acompañen siempre.

Fraternalmente,

+ Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe

VI-Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ

Canciller

Ccp Archivo

Pagina 2 | 2